



3 équipes qualifiées en Badminton benjamin

publié le 30/01/2013

Une nouvelle fois, ce sont 3 équipes de Guiton qui occupent toutes les marches du podium pour cette dernière journée qualificative qui avait lieu au collège Pierre Mendès-France. 18 équipes étaient engagées pour seulement 6 places pour les finales de district qui auront lieu mercredi 6 février. L'après-midi s'est déroulé dans une très bonne ambiance malgré l'enjeu...

Bravo à tous les élèves de Guiton qui ont porté haut les couleurs du collège. Hugo et Alexis (1ers), Rudy et Pierrick(2èmes), Clément et Tanguy (3èmes) représenteront le collège des mercredi prochain.

Nous leur souhaitons bonne chance !

https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_3072.jpg



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_3090.jpg



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/priv/vignettes/jpg.png>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/priv/vignettes/jpg.png>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/priv/vignettes/jpg.png>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/prive/vignettes/jpg.png> 



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/prive/vignettes/jpg.png> 



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/prive/vignettes/jpg.png> 



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/prive/vignettes/jpg.png> 



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/privé/vignettes/jpg.png> 

